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・コート代以外は、想定範囲内の中順調に推移しています

７月１３日（日）10:00～12:00　柳泉園

（５）愛甲コート取り部長

（５）愛甲コート取り部長（５）愛甲コート取り部長

（５）愛甲コート取り部長

・９月の市民大会開催時は8～9時のコートは予約しません

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 ・何名かの方に随時予約で追加コートを確保いただいており

・11/30（日）西高コートが追加で使用できることになりました 　助かっています（雨天時の還付金の処理等、大変ですが

　各クラブ会長で討議の結果、OSA/ひまわり共同で使用 　引き続きよろしくお願いします）

　することに決まりました （６）事務局

（６）事務局（６）事務局

（６）事務局

・東村山テニス連盟より8/5（火）、8/22（金）のジュニア講習会 ・5月のボール使用数は457球（久米川＆恩多）と想定の

　の募集方法や内容の説明を受けました 　200球/月を大きく上回りましたが、6月は121球でしたので、

（２）西村技術部長

（２）西村技術部長（２）西村技術部長

（２）西村技術部長 　多少相殺できたと思います

・ジュニア講習会は応募者多数で盛況のようです ・合宿で使用するニューボールは5缶（20個）を目安でお願い

　技術部としても、学校クラブに入っていない子供たちがプロ 　します（１コートで半日２個ペース換算です）

　の指導に触れる良い機会と考えています （７）全体検討事項

（７）全体検討事項（７）全体検討事項

（７）全体検討事項

・8/24（日）は各クラブの合宿が重なっており人員確保困難の ・コート使用率が全体的に低下しているように思います

　ためスクールは中止とします 　夏場の13～15時、夕方の17～18は未使用コートもあります

（３）西村広報部長

（３）西村広報部長（３）西村広報部長

（３）西村広報部長 　ので、状況によりコート確保面数を再考していきます

・6月最終週から7月初旬にかけて悪天候であったため、 ・学校使用日も面数が空いている状況が多く見受けられます

　ガット7月号の久米川コート配布が7/12となってしまいました ・ナイター分コート費が大きく赤字となっています

・ガット７月号掲載の「東村山テニス連盟から要請の理事等の 　コート面数の削減等、検討していく必要があります

　追加」の件、”追加理事を来年の名簿に記載”としていました

　が訂正します（今後の動向を見て検討していきます） ”８月運営委員会” 8/10（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ

運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

●　続・太田杯男子の部

●　続・太田杯男子の部●　続・太田杯男子の部

●　続・太田杯男子の部

クラブ再編後初めての団体戦である太田杯（男子）が開催されました。

自分のクラブに誰がいるのかようやく判ってきました。

（名簿を見ても顔と一致しませんよね）

６月１５日は天気も良く気温も上がる中、試合内容も白熱戦となり参加

された選手、応援の方々はお疲れ様でした。参加チームには今年も

市民テ以外の一般のクラブの台頭が目立ちました。試合結果ですが、

１部は｢Ｐスタア｣ 同士の決勝戦となり、市民テの２チームは２部へ

降格です。２部は辛うじて「Ｏ.Ｓオールスターズ」が準優勝し、

新規加入で優勝の「ＴＵ大ＯＢ」が１部に昇格しました。 ▲２部　準優勝　O.S.Aチーム

広範囲から選手を集められる一般のクラブの参画で大会のレベルが上がり、太田杯の

活性化に繋がるという効果もありますが、市内在住者からなる市民テにとっては今後も厳しい戦いが予想されます。

来年に向けて各クラブの会長さんは戦略を練られると思いますが、補強、レベルアップは当たり前です。

発想を変えてクラブ連合チームの結成？。それとも降格の無い２部で和気あいあいとお楽しみ？

何か妙案はないものかと。（Ｏ．Ｓ．Ａサポーター）
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「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで
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●　やっと・・太田杯女子の部

●　やっと・・太田杯女子の部●　やっと・・太田杯女子の部

●　やっと・・太田杯女子の部

編成替えで新しくなったクラブでの太田杯。女子の部は雨により６月２２日の日曜日、予備日２８日の土曜日

が中止となり、やっと２９日日曜日の開催となりました。各チーム人集めにだいぶ苦労したようです。

１部は医療センターが不参加となり７チームで、２部は３チームのみ成立となりちょっとさみしい大会となって

しまいました。その一方新しいクラブということで初めて顔を合わせる方もいて、この大会は有意義な交流の

場ともなりました。

チームひまわりのメンバーは５月に亡くなられた黒岩富美子さんを追悼し黒リボンを付けて試合に臨みました。

▲１部　準優勝　O.S.A-Ａチーム ▲２部　優勝　ふじクラブＣチーム

▲さくらクラブの慰労会 ▲２部　準優勝　O.S.A-Bチーム

 
●　ちょっと覗いてみました　「東村山市・柏崎市スポーツ交流会　７月５日（土）・６日（日）」

●　ちょっと覗いてみました　「東村山市・柏崎市スポーツ交流会　７月５日（土）・６日（日）」●　ちょっと覗いてみました　「東村山市・柏崎市スポーツ交流会　７月５日（土）・６日（日）」

●　ちょっと覗いてみました　「東村山市・柏崎市スポーツ交流会　７月５日（土）・６日（日）」

藤岡さんに誘われて懇親会に参加してみました。藤岡さんが松任市に赴任していたころ、白山に一緒に登った

ことがある柏崎の木我さんに久しぶりに会いました。

テニス連盟主催で開かれた両市の選手団の交流会は今回で２９回目を迎えます。

　新潟県柏崎市出身で世界大会にも出場した有名テニスプレイヤーの太田芳郎氏（太田杯の太田氏）が東村山市在住

　中に、教育委員会委員長、体育協会創立など多大な貢献をされ、氏との深い縁で昭和５１年（１９７６年）に２市の

　スポーツ姉妹提携がなされました。　　翌年、第一回目のテニス交流が始まり、市民大会における上位入賞者が

　参加し、お互いの市を訪問しあって交流を深めています。

武谷さんは第一回からの出場者です。この間二度、当時の諏訪クラブ

が主催して交流会を開いたこともあり、市民テの一般も参加できた

ので、私も参加し楽しませていただいたのを覚えています。

今回は柏崎テニス協会選手団２９名が東村山市を訪問しました。

迎える東村山市側は３５名、うち市民テのメンバーは１７名。

宿と懇親会会場は菊水亭。２日目は対抗戦と交流戦の後、柳泉園で

汗を流しお別れパーティー。午後４時半頃帰途につく予定でした。

懇親会は和気藹々、柏崎の若手グループや小桧山さん達による

パフォーマンスで会場は大盛り上がり。対戦結果は１５対４で

東村山市の勝利でした。関係者の皆様お疲れ様でした。

【柏崎の方の東村山の印象】

▲柏崎の皆さんによる

「テニスのレベルが高いです。そういう人とできるのがいいです」と石黒さん。

パフォーマンス

初めての訪問の横山さんは「意外と緑が多いけど道が狭い。志村けんで名前は知っていたけど」

保科さんは「やっぱ東京、都です」

８月号ガット編集：さくらクラブ　浜敬子、チームひまわり　椎名啓雄


